

IAC POLYGIS-Anwender treffen sich

[26.5.2010] POLYGIS 2011 steht im Zentrum des 13. POLYGIS-Anwendertreffens Ende Juni in Leipzig. Dabei wird der Stand der Entwicklung präsentiert und das neue Fachapplikationsprogramm vorgestellt.

Auf dem diesjährigen POLYGIS-Anwendertreffen am 22. und 23. Juni 2010 in Leipzig stellt die Firma IAC erstmals die neue, gemeinsam mit dem Unternehmen Intergraph entwickelte Basistechnologie für das vollständig webgestützte POLYGIS 2011 vor. IAC-Geschäftsführer Rolf Lüdicke: "Gemeinsam mit unseren Partnern werden wir auch zeigen, wie wir deren Fachlösungen in die neue Technologie integrieren werden." Das 13. Anwendertreffen, zu dem die Veranstalter mehrere hundert POLYGIS-Nutzer und Interessenten erwarten, bietet außerdem die Möglichkeit zum Austausch über Projekterfahrungen. *(rt)*

<http://www.iac-leipzig.de>

Stichwörter: POLYGIS, IAC, Intergraph, Web-GIS, Veranstaltung, Rolf Lüdicke

Quelle: www.kommune21.de